## La UNLu produce alimentos para los comedores y merenderos de Luján

En el marco de la emergencia sanitaria por el virus Covid – 19, la Universidad Nacional de Luján junto al Municipio acordaron la producción y entrega de alimentos para comedores, merenderos y puntos de entrega de viandas del partido de Luján.

El rector Antonio Lapolla se comunicó con el intendente Leonardo Boto para ofrecer la producción de la Planta Piloto de la UNLu con la intención de colaborar en el suministro de alimentos de primera necesidad para los sectores más golpeados por la pandemia.

La relación entre las instituciones es coordinada por la Vicerrectora Anabella Gei, el director del Centro de Investigación, Docencia y Extensión en Tecnología de Alimentos (CIDETA) Claudio Fochessatto y la Secretaria de Desarrollo Humano (y Coordinadora del Comité de Crisis creado por el Municipio) María Eva Rey. La logística y distribución, y qué productos elaborar, son algunas de las decisiones que abordan los responsables de las Instituciones.

Por su parte, el Intendente Boto manifestó la posibilidad de conseguir donaciones de harinas y otros insumos para la producción de panificados, otra capacidad que posee la Planta Piloto de la UNLu, donde se realizan habitualmente budines y galletitas, entre otros productos.

Previo a este acuerdo, la UNLu ya se había comunicado con el Comité de Crisis del Municipio para ofrecer el stock que poseía de dulce de leche, mermeladas y quesos. Una semana después del acuerdo, los productos ya se entregaban en diferentes lugares de la ciudad de Luján.

Los productos producidos y entregados hasta el momento incluyen 690 kilos de yogur batido de vainilla, 40 kilos de dulce de leche, 150 potes de mermelada de ciruela, 600 kilos de queso fresco quartirolo y 60 kilos de queso gouda. La materia prima es generada en el Campo Experimental UNLu, la leche proviene del tambo propio y las frutas para mermelada del sector frutihortícola alojado en el campo mencionado.

Al respecto, el director de la Planta Piloto Sergio Massino, expresó su orgullo "por pertenecer a la Universidad y poder hacer un aporte de índole social en esta situación totalmente atípica, se siente muy bien poder estar presente".

Las primeras entregas fueron realizadas con personal Nodocente del sector automotor de la UNLu a los barrios La Loma, San Pedro, Parque Lasa, y en las localidades de Open Door y Olivera, entre otras. Luego, una empresa de la zona ofreció su camión frigorífico para retirar el producto por la Universidad y junto a un trabajador de la municipalidad hacer el reparto por los barrios.

Investigación y redacción: Juan Pablo Marangon.

CePA (Centro de Producción Audiovisual)

Dirección General de Extensión

Secretaría de Extensión y Vinculación

Universidad Nacional de Luján.-